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ПРОТОКОЛ NS 2

от ( _Ц_) 2024 r.

заседания совета по питанию

ПрисугствоваJIи:

Щенисенко А.С., дирекюр шкоJш, rrредседатель комиссии;

Рейхмшт Г.Е., ответственный за питание;

Федшr А.А., член Совета по питанию;

Туянина Н.В., член Совета по питанию;
Гйфетдинова Э, обуlаюшаяся 11 класса.

ПОВЕСТКА ЩFIЯ:

1. Жалобы по 0рганизации школьного питаниrI в МдоУ соШ <Синтез> пгт

Шахтерск в ТОП-5,

Выступа;rа: ,Щенисенко А.С. познакомипа присутствующих с обраrщениJ{ми в опросе

родителей, детей и подагогов. основные проблемы связаны в большей степени со

столовой начальной шIколы. Жалуtотся на качество приготовленнь,rх бшод и вьшечки,

Хотят разнообразия.
2. Результаты анкетирования у{еников, родителей и педагогОв в ноябре 2024 т.

Выстуrrала: за}{еститепь директора по ВР Рейхман Г.Е. она позЕакомила присугствующих

с результата1uIи анкетирова}lиЯ г{еЕиков) их родителей и педагогов с 2'l по 30 ноября 2024

г. По результата.NI да}IньIх опросов также выяснилось, что работа столовой начальной

шкопы имеет оценки хух(е, чем столовая основной школы. Опраrrтиваемые рокомеЕдуют

разнообразить меню, выIIекать больше булочек и пирожков, продлить работу столовой до

1 3.00, ввести безнали,*rьй расчет.

Решение:
1. До 13 декабря 2024 г. провести беседу с Карпокиной С.Э. и Семеренко С.Г. о

возможностях столовой к изменениям, а имеЕно: режим работы, разЕообразио
меню, качество приготовления блюд, вьшускать больше выпечки.

2. Столовой начаlrьной школы перейти на 20-дневное меЕю в декабре 2024 т_

3. С января 2025 r. установить в шкоJьЕой столовой безналичньй расчет.

Прелселатель комиссии А.С.,Щенисенко


